
番

号
日にち 予定時間 議員名 質問の相手

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

（３） 担当部長

２．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

（３） 市長

（４） 市長

（５） 市長

１．

（１） 担当部長

（２） 市長

2．

（１） 農林水産部

長

（２） 農林水産部

長

（３） 市長

国道156号雨量規制について。

災害時の停電による通信について。

本市の自然災害の現状と今後について 

市公的文書に西暦併記を検討しては

1
3月14日

（金）

9：35

～

10：15

北山　浩樹

市の未収金に対する対応について

・市税の未収金について。

・公共サービス未収金について（給食費、市営住宅等）。

・医療・上下水道（企業会計）。

各項目の現状と課題。

未払いに対する市の対応と問題点。

未払いに対する提言と今後の展望。

喫煙所の管理と諸問題について

喫煙にかかる問題。

・喫煙時間の管理について。

受動喫煙と喫煙所の管理について。

2
3月14日

（金）

10：25

～

11：05

本田　教治

令和7年1月7日から本州日本海側山地を襲った豪雪。被害をうけて市民生

活、産業（経済）、教育（学校）への影響を伺いたい。

過去の豪雨時の土石流が発生し被害を受けた教訓で、調査・倒木処理などの

対応を伺いたい。

今回の豪雪による停電について。

3
3月14日

（金）

令和7年第1回郡上市議会定例会一般質問一覧

質問事項

11：15

～

11：55

野田　かつひこ

公的文書における元号・西暦など年号表記について、法的な規定あるいは国

からの指示はあるか。

市の公的文書あるいは市民への案内文書等に西暦・元号併記をすることに特

段の支障がなければ、すみやかに切り替えることはできないか。

持続可能な農業構造をどう構築するか

農業従事者（専業、認定、兼業、家族経営等）の人数、及び耕作地面積（水

稲、畑作）はどのように推移しているか。

Ｒ6年度補正予算第5号の農業振興費の各事業について、補正の状況を踏ま

えて総括的にどのように評価されるか。

施政方針4ページ。１、農業・雇用の方針に関わり、現状を踏まえて今後持

続的な農業振興を目指す事業をどのように構築されるのか。
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番

号
日にち 予定時間 議員名 質問の相手

令和7年第1回郡上市議会定例会一般質問一覧

質問事項

１．

（１） 総務部長

2．

（１） 市長

１．

（１） 市長

（２） 市長

（３） 市長

2．

（１） 市長

１．

（１） 担当部長

１．

（１） 市長

（２） 市長

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

（３） 担当部長

２．

（１） 市長

（２） 市長

（３） 市長

地域計画よりバージョンアップした農村RMOについて。

10：25

～

11：05

大坪　隆成

障害者優先調達推進について

障害者優先調達の取り組み状況について。

優先調達が障がい者の自立にどれだけ貢献できているのか。

今後の優先調達の取り組みについて。

市役所の働き方改革について

働きやすい職場環境の整備について。

職員の処遇改善について。

若者の意見を市政に反映させるための取り組みについて。

担い手の跡継ぎ不足について伺いたい。

地域計画について

3月14日

（金）

13：50

～

14：30

清水　敏夫

「市道郵便坂線」の開設について、市事業としては断念と伺っているが、そ

こに至った顛末を問う。

3月14日

（金）

14：40

～

15：20

山田　智志

 公共交通を問う

郡上市自主運行バスの今後について。

5

6

7
3月17日

（月）

9：35

～

10：15

池田　源則

8
3月17日

（月）

山川市政の企業誘致の取り組みは

日置市政がH26年度から進めてきた「大矢元工業団地の構想」は、一旦立ち

止まり検討の考えだが、当該構想は、市長の中では白紙にしたと捉えておら

れるのか問います。（広報郡上12月号から）

市長は、工業団地に進出される企業が決まってから着手を検討するとのこと

だが、市長としての新しい企業を誘致する取組みを問う。

私は、企業誘致は当市が消滅可能性自治体から脱却をめざすには「必要」と

考える。特に、工業団地の開設には、かなりの時間を要するとされており、

立ち止まる時間は無いと思うが考えを問う。

市道郵便坂線の顛末は

4
3月14日

（金）

13：00

～

13：40

蓑島　もとみ

消火栓の維持と活用

非常の際に誰もが使いこなせてこその消火栓。

郡上市の自然環境とその未来

人工林は自然ではない。持続可能な山と自然をどう守るか。
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番

号
日にち 予定時間 議員名 質問の相手

令和7年第1回郡上市議会定例会一般質問一覧

質問事項

１．

（１） 農林水産部

長

（２） 農林水産部

長

（３） 市長

１．

（１） 市長

２．

（１） 市長

（２） 担当部長

3．

（１） 副市長

１．

（１） 教育長

（２） 農林水産部

長

（３） 市長

１．

（１） 担当部長

２．

（１） 担当部長

田中　義久

11
3月17日

（月）

13：50

～

14：30

有井　弥生

ぎふ木遊館サテライト施設の展望について

ぎふ木遊館サテライト施設のコンセプトや施設概要及び

運営体制等今後の見通しについて。

郡上市産材の木材利用及び木育施設等としての可能性について。

地域の交流を促進する場としての機能等今後の展開について。

狩猟文化と森林資源について

ジビエ業と残渣・廃棄物処理について。

郡上グリーンプロジェクトについて。

猟友会について。
9

3月17日

（月）

11：15

～

11：55

みずの　まり

10
3月17日

（月）

13：00

～

13：40

 豪雪対策について

今季の豪雪対策の総括と今後明らかになる家屋や農業施設・公共インフラ等

の被害復旧対策について。

 新年度予算について

歴史的転換点と言える令和7年度予算の意義について。

「中学生ふれあい懇談会」と「郡上の未来を創るアイデアコンテスト」の提

言に対する予算化について。

「103万円の壁の見直し」について

「103万円の壁の見直し」による郡上市財政への影響について。

12
3月17日

（月）

14：40

～

15：20

原　喜与美

高校生の市外転出と市内就業状況

高校生の市外転出と市内企業への就業状況をふまえた対策は。

圃場の再整備対策への支援

地域計画にかかる農業の担い手育成の為の農用地の再整備対策の強化。
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番

号
日にち 予定時間 議員名 質問の相手

令和7年第1回郡上市議会定例会一般質問一覧

質問事項

１．

（１） 担当部長

（２） 市長

２．

（１） 市長

１．

（１） 担当部長

（２） 市長

担当部長

（３） 市長

担当部長

2．

（１） 担当部長

（２） 市長

１．

（１） 担当部長

（２） 市長

２．

（１） 市長

田代　まさよ

子育て支援について

不登校・いじめ件数の現状と対応策の現状や発達障害支援などについて。

小児科における「医療教育コーディネーター」の配置について。

地方からの女性流出について

10代から20代の女性が多く郡上市から流出している。当市は消滅可能性自

治体と分類されているが、「命を守る・郡上を守る・若者の未来を守る」を

掲げられている市長の今後の対応策や考えは。

14
3月18日

（火）

10：25

～

11：05

蓑島　正人

大雪への備えとして郡上市が必要な対応を

除雪作業での市民へ協力のお願い。

民家の雪下ろし作業で今後問題として考える課題は。

大雪にかかる災害救助法の適用は。

下水道や上水道の状況について

郡上市の上下水道管はどの様な状況か。

郡上市水道料金の値上げ改正について。

15
3月18日

（火）

11：15

～

11：55

13
3月18日

（火）

9：35

～

10：15

長岡　文男

上下水道の管理体制について

事業見直しの判断基準は何か。

安全点検はどのように実施されているのか。

南海トラフの発生時など災害時の対応は万全か。

事業見直しについて

※質問内容は変更される可能性がございますので、ご了承ください。
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